

Benennung der Straßennamen für den 1. BA im Neubaugebiet "Gröbelknöpfchen" im Stadtteil Brotdorf

<i>Dienststelle:</i> 311 Stadtplanung und Umwelt	<i>Datum:</i> 14.02.2025
<i>Beteiligte Dienststellen:</i>	

<i>Beratungsfolge</i>	Ö / N
Ortsrat Brotdorf (Entscheidung)	Ö

Beschlussvorschlag

Für den ersten Bauabschnitt des Neubaugebiets „Gröbelknöpfchen“ beschließt der Ortsrat Brotdorf eine der beiden in der Sachdarstellung näher beschriebenen Varianten als Straßennamen.

Sachverhalt

Die Erschließung des ersten Bauabschnittes für das Neubaugebiet „Gröbelknöpfchen“ steht kurz vor dem Abschluss. Für die Zuordnung der einzelnen Häuser ist die Vergabe von Straßennamen erforderlich.

Grundsätzlich erfolgt die Erschließung durch Verlängerung der beiden Straßen „Auf der Ritsch“ und „Falkenstraße“.

Als Straßennamen bieten sich folgende Möglichkeiten an:

- **Variante 1**

Fortführung der bestehenden Bezeichnung „**Falkenstraße**“ als alleinigen Straßennamen für den kompletten Bereich des ersten Bauabschnittes.

Der Übergang zur bestehenden Straße „Auf der Ritsch“ wäre auch in der Örtlichkeit deutlich wahrnehmbar durch die noch zu bauende, neue Erschließungsstraße zum zweiten Bauabschnitt in westliche Richtung und durch den neu angelegten Parkplatz in östlicher Richtung.

- **Variante 2**

Fortführung der beiden vorhandenen Straßennamen:

- Auf der Ritsch
- Falkenstraße

Beide Varianten sind aus der beigefügten Anlage ersichtlich.

Der Ortsrat wird gebeten, sich für eine der beiden Varianten zu entscheiden oder einen eigenen, weiteren Vorschlag zu unterbreiten.

Sofern sich der Ortsrat für eine eigene Variante entscheidet und neue Straßennamen erforderlich wären, wird um Namensgebung hierfür gebeten.

Anlage/n

- 1 Varianten (öffentlich)